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FABER: DIE WEHRPFLICHT IST EIN RELIKT
AUS DEM LETZTEN JAHRHUNDERT

Veröffentlicht am 7. August 2018
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In  den  vergangenen  Tagen  hatte  sich  die  CDU-Generalsekretärin  dafür
ausgesprochen,  die  Wehrpflicht  wieder  aufleben  zu  lassen.

„Die Bundeswehr hat schon ohne die Betreuung von Jugendlichen genug zu tun.
Statt die Öffentlichkeit mit dieser Scheindebatte zu beschäftigen, sollte die
Regierung auf die Experten hören und unsere Profi-Truppe ordentlich ausstatten.“
so der stellv. Vorsitzende der FDP Sachsen-Anhalt.

„Wenn Annegret Kramp-Karrenbauer denkt, die Wehrpflicht würde der
Bundeswehr helfen, scheint ihr IQ der Anzahl unserer einsatzbereiten Kampfjets
zu entsprechen. Was die Wehrpflicht angeht, lebt AKK leider noch im letzten
Jahrhundert“, sagt Dr. Marcus Faber, Bundestagsabgeordneter der FDP.
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Zudem seien auch die entsprechenden Kapazitäten nicht mehr vorhanden. Allein
die Anzahl der Standorte sei in den vergangenen Jahren massiv runtergefahren
worden, stellt Faber fest. „Der Dienst bei der Bundeswehr muss insgesamt
attraktiv gestaltet sein, dann brauchen wir auch keine Zwangsrekrutierungen.“, so
Faber abschließend.


